

‘ Reconocimientos ’ al gobierno golpista del Paraguay

Vicente Brunetti



Paraguay, otra vez con presidente golpista: Interpretación gráfica de Jostxo Ezcurra (*Rebelión*, 30-06-2012), sobre el Golpe de Estado fascista y los nazi-fascistas: aparece en primer plano Federico Franco (presidente golpista, Paraguay), atrás Adolf Hitler (dictador genocida, Alemania), Francisco Franco (dictador genocida, España) y Benito Mussolini (dictador genocida, Italia).

Gobierno de matones golpistas sin reconocimiento internacional, salvo de dos... ¿Estados?

Luego de tres meses y cinco días del Golpe de Estado dado por la mafia en Paraguay, y en lo que atañe a la falta de reconocimiento internacional, *"El gobierno de facto del liberal Federico Franco solo obtuvo inmediata adhesión de Taiwán y del Vaticano"*.

Y al respecto de estos cacareados "reconocimientos" que fueron presentados por los personeros del gobierno golpista con cornetas, bombos y platillos, caben dos aclaraciones pertinentes en homenaje, no solamente al contexto de la situación, sino de los mismos hechos:

Sobre Taiwán

Es conveniente acotar que, el caso del reconocimiento de Taiwán, suena como una vistosa fanfarronería, pues su fallido intento de escindirse de la República Popular de China, hizo que no sea reconocido como tal por el Sistema de Naciones Unidas, por lo que no posee asiento alguno de estado sobera, en la ONU.

La realidad es todavía peor, pues el delirio de las 'autoridades' de Taiwán, de invadir el continente y reunificar a China..., son una intención y un disparate asentados en su Constitución.

"El anacronismo de esta constitución, y la imposibilidad práctica de modificarla, han situado a Taiwán en una especie de limbo diplomático. Si bien todos los países del mundo mantienen contactos económicos y políticos con Taiwán, éstos se llevan a cabo a través de embajadas oficiosas, encubiertas como oficinas comerciales o turísticas. Además, Taiwán no pertenece prácticamente a ninguna organización internacional, lo cual ha provocado numerosos problemas en los últimos años" (<http://bit.ly/QHhB7U>)

En África, de los 55 estados, cuatro reconocieron a Taiwán: Burkina Faso, Gambia, Santo Tome y Príncipe y Suazilandia.

En América, de los 35 estados, 12 le reconocieron: Belice, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Nicaragua, Panamá, **Paraguay**, Rca. Dominicana, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía y, San Vicente y las Granadinas.

En Europa, de los 50 estados, uno le reconoció: El Vaticano.

En Oceanía, donde el tutelaje del resabio colonialista sobre las soberanías es mayor, de 6 países libres y 9 territorios dependientes, seis reconocieron a Taiwán: Islas Marshall, Islas Salomón, Kiribati, Nauru, Palaos y Tuvalu.

En Asia, ninguno de los 47 estados libres le otorgó reconocimiento.

Así que, pasando por sobre sus propias tribulaciones irresolutas, pero seguramente convencido de sus propios delirios, Taiwán, que no posee asiento como Estado en la ONU, sin embargo reconoció al gobierno golpista de Federico Franco.

Este caso demuestra que la capacidad de hacer el ridículo, no está restringida al ámbito del gorilato golpista local de Paraguay.

Sobre El Vaticano

En el caso del aún más precipitado reconocimiento del Vaticano, para el cual revolotearon las sotanas de sus representantes locales al apersonarse presurosos para la adhesión, es un bochorno, pues el Vaticano se alinea con un gobierno golpista. Y, hablamos del Vaticano, un estado que no tiene "status" de tal en la ONU, sino como observador...

Pero, hay más. Al frente del Vaticano está un "estadista", con una extensa devoción por los uniformes... y sotanas. Joseph Alois Ratzinger nació en Marktl am Inn, Alemania, el 16-04-1927 y por el embelesamiento hacia su führer, 12 años después, en 1939, Aloisito entró a formar parte de las Juventudes hitlerianas (en alemán: Hitlerjugend), siendo el primer seminarista que entraba a formar parte de esta asociación paramilitar.

Don Alois fue reclutado en 1943 para dar sus servicios en una brigada antiaérea que defendió, y no precisamente con oraciones o miradas beatíficas, una planta de BMW en las afueras de Múnich. Durante el año 1944, recibió entrenamiento básico en el ejército, en Hungría. Entrenamiento básico no incluye la lectura de la Biblia, sino cómo matar mejor al enemigo... Unos meses después, al ver Herr Alois el derrumbe del régimen nazi, optó por desertar y fue capturado por las tropas aliadas (<http://bit.ly/p7QtAY>).

El derrotero y las artimañas seguidas por Herr Alois para incrustarse tan profundamente en el sistema circulatorio del Vaticano, tal vez también expliquen por qué fue, precisamente la "diplomacia" del Vaticano, una de las tres más activas en proporcionar pasaportes falsos y visas, así como preparar las expeditas rutas de escape para los principales referentes del nazismo, que encontraron refugio, sobre todo, en Estados Unidos, Chile, Argentina, Bolivia, Paraguay, Brasil y Uruguay. El resto, es historia.

Así es como el pasado de determinados personajes, explica a cabalidad sus determinaciones y acciones del presente...

Ante el Golpismo Gorila en Paraguay, una indignación ciudadana que amenaza al 'establishment'

Los acontecimientos y las acciones retrógradas de la política cavernaria hicieron retroceder al Paraguay al período deplorable del despotismo del dictador, genocida y ladrón Alfredo Stroessner, de finales de los años '70s e inicios de los '80s, truncando el inicio real de la transición política anhelada por la ciudadanía, que desea un presente mejor y un futuro digno.

Ahora, es el cuarto de hora de los vende-patria (como Zavala, el lobbysta de Río Tinto Alcán), los oportunistas (como Enrique Riera, el sepulturero del Ykua Bolaños), los fascistas (como el comisario-í Martín Sanemann, "experto" en TV Pública...), y los aprovechadores (p.e., de tierras públicas...).

De hecho, las planillas de dependencias gubernamentales al mando de los golpistas, ya cobijan a todo el Clan Franco, incluso amigotes y obsecuentes.

Las y los golpistas, ¿habrán olvidado que, históricamente, la obsecuencia y la genuflexión perdieron todas las batallas ante la dignidad ciudadana?.